



COLEGIO INGLÉS SAN JOSÉ – 70 AÑOS

*“Si es obra de Dios... perdurará”*  
*Padre Mauricio Veillette, omi*

El mensaje que inicia este documento, representa las palabras que han iluminado, en gran parte, la conmemoración del Aniversario N° 70 del Colegio Inglés San José. Es el mensaje visionario e inspirador del **Padre Mauricio Veillette, omi**, uno de los fundadores y Rector del Colegio Inglés San José, en momentos que significaron tomar decisiones difíciles que afectaban la continuidad del establecimiento. Como hombre de fe, dejó en las manos de Dios su preocupación con la certeza de su acompañamiento y siempre respetando la voluntad del Creador. Y esta obra ha perdurado en el tiempo, cumpliendo 70 años de existencia, con un Colegio de Iglesia reconocido por su trayectoria sólida, aportando valores fundamentales en la formación integral de nuestros niños y estudiantes y siempre fortaleciendo el rol compartido Colegio – Hogar, en beneficio de la Familia Sanjosesina.

El 1° de mayo recién pasado, en el marco de la celebración eucarística por el Aniversario N° 70 tuvimos la oportunidad de agradecer al Señor, precisamente en la Solemne Eucaristía, presidida por nuestro Arzobispo Mons. Ignacio Ducasse, quien en su homilía sostuvo que *“celebrar 70 años tiene mucho sentido. Es celebrar las “bodas de titanio”, un elemento químico metálico de gran dureza y resistente a la corrosión.*



Qué mejor signo para un Colegio. La educación apunta precisamente en estas dos direcciones, más allá de lo estrictamente técnico:

- **La dureza**, es firmeza, algo firme no se cae, no se rompe fácilmente, permanece. En esta línea, ya con 70 años de existencia, este Colegio muestra que ha tenido la firmeza y podido sobrevivir, durante siete décadas, a tantos cambios sociales y a tantas reformas educacionales según el desfile de los gobiernos en nuestro Chile.
- **La resistencia a la corrosión** (en términos modernos y en clave moral sería resistente a la corrupción). La formación ético-moral es fundamental para educar a niños y jóvenes de manera integral y en perspectiva de asegurar un futuro a la persona del estudiante y a la sociedad a la cual van a servir nuestros alumnos y alumnas el día de mañana. No hay duda que hoy estamos, como sociedad, pasando por una crisis valórica de no pocas proporciones.

Del Colegio siempre se ha esperado una formación en la fe y en las consecuencias éticas y morales de la fe católica. Los 70 años del Colegio dan, sin duda, garantía de ello. 70 años es agradecer lo vivido, gustar el presente y sentarse a reflexionar: ¿Y ahora qué? *“Es la pregunta que les dejo a todos ustedes esta mañana de fiesta”*. Concluyó la prédica en esta fiesta de Aniversario.

## COLEGIO INGLÉS SAN JOSÉ RECTORÍA

Sí, efectivamente dimos Gracias a Dios por permitir que nuestro establecimiento siga vigente, representando una opción importante manifestada en su Proyecto Educativo Institucional. La presencia de Profesores, Apoderados, Asistentes de la Educación, Alumnos y Exalumnos, es la muestra fiel de que el “*Espíritu Sanjosesino*”, único y especial, se manifiesta en todos los ámbitos. Anteriormente nuestros alumnos tuvieron días llenos de actividades celebrando el cumpleaños del Colegio Inglés San José. El deporte, las Artes, el baile, las competencias individuales y colectivas estuvieron presente conformando un ambiente de alegría y unión, creando un ambiente de sana convivencia transversal para niños y jóvenes.



La presencia de los Profesores y Asistentes de la Educación, junto a algunos Apoderados en la Velada Solemne de Aniversario, fue el marco perfecto para homenajear a los Funcionarios que cumplieron años de servicio en el establecimiento, reconocimiento merecido y necesario para aquellos que se han comprometido con nuestro PEI, desde distintos ámbitos. Y al referirnos a la trayectoria del Colegio, no podemos dejar de destacar las diversas Exposiciones presentadas por los estudiantes con textos e imágenes que evocaron recuerdos y nostalgia para algunos y significaron aprender más de la historia del Colegio para otros. Resumiendo, en estos días se han manifestado diversas emociones: alegría, añoranza, satisfacción, etc.



## COLEGIO INGLÉS SAN JOSÉ RECTORÍA

Como actividad de finalización del Aniversario N° 70, el pasado 11 de mayo nuestro establecimiento presentó el Homenaje a la Bandera, como muestra de respeto a nuestro emblema patrio, a través del Desfile que incluyó la participación de estudiantes desde 5° Básico a IV° Medio, encabezados por nuestros alumnos Abanderados y representantes del Centro de Alumnos. Ellos, junto a sus Profesores y Asistentes de la Educación, desfilaron representando el sentido de pertenencia e identidad con



el Colegio Inglés San José, proyectándolo a la comunidad en general. Una muestra cívica que además contó con la participación de otros Grupos, tales como Scouts y Semillita, Personal de Servicio, representantes del Centro General de Padres y Apoderados, etc., quienes desfilaron al son de la Banda Estudiantil conformada por 34 alumnos desde 6° Básico a IV° Medio. Destacamos y agradecemos el desempeño de los estudiantes que conforman la Banda, quienes se han preparado durante meses para este evento, con responsabilidad y compromiso. La impecable presentación de la Banda Estudiantil aportó significativamente en la solemnidad del momento.



Finalmente, de manera muy especial, agradecemos profundamente la participación de los Exalumnos desfilando o como parte de su propia Banda. Ese momento reafirmó el vínculo especial que los Sanjosesinos de corazón mantienen con la Institución a pesar del tiempo, puesto que su Colegio les entregó los valores que les han permitido ser agentes positivos en la sociedad actual. Destacamos también la presentación de ambas Bandas, especialmente al entonar el Himno del Colegio, momento significativo que une a distintas generaciones con un sello especial: el **Espíritu Sanjosesino**.



Estimados Alumnos, Exalumnos, Profesores, Asistentes de la Educación y Apoderados, agradecemos la confianza puesta en nuestro Proyecto Educativo Institucional y el compromiso con las diversas actividades planificadas, especialmente en este año tan significativo para los Misioneros Oblatos de María Inmaculada y el Colegio Inglés San José. Que, bajo el amparo de nuestro Patrono San José y María Inmaculada, sigamos este camino compartido para seguir fortaleciendo a la Familia Sanjosesina. Como hermanos en Cristo, reciban un fraternal abrazo.

RECTORÍA